

# Aus den Schulen

**Motorikzentrum eröffnet Ehingen - Bewegung macht schlau - unter diesem Leitwort ist jetzt das Motorikzentrum an der Ehinger Magdalena-Neff-Schule eröffnet worden. Das Motorikzentrum bietet in der Ausbildung zum Erzieher einen schulischen Schwerpunkt: Sport- und Bewegungspädagogik.**

SWP | 27.11.2014



Foto: Magdalena-Neff-Schule

Mit dem "Ballonzauber" wurden die Zuschauer spielerisch dazu motiviert, sich zu bewegen - Teil des Motorikzentrums an der Neff-Schule.

## Motorikzentrum eröffnet

Ehingen - Bewegung macht schlau - unter diesem Leitwort ist jetzt das Motorikzentrum an der Ehinger Magdalena-Neff-Schule eröffnet worden. Das Motorikzentrum bietet in der Ausbildung zum Erzieher einen schulischen Schwerpunkt: Sport- und Bewegungspädagogik. Dies berichtet die Magdalena-Neff-Schule. Dabei werde den Schülern gelehrt, auf welche Arten sie Kindern Spaß an Bewegung vermitteln können. Dies zeigte in der Eröffnungsveranstaltung die Klasse des Berufskollegs für Sozialpädagogik anhand einiger Beispiele: Die Schüler verbanden ein Musikstück mit Bewegung und tanzten zu einem Lied, außerdem versetzten sie mit einem "Ballonzauber" alle Zuschauer in Bewegung. Laura Walk vom Zentrum für Neurowissenschaften und Lernen informierte unter anderem über den Zusammenhang von Bewegung und erfolgreichem Lernen bei Kindern. Im Motorikzentrum soll die Bewegungskompetenz von Kindern gefördert werden, die in den vergangenen Jahren immer mehr gelitten habe. 20 solcher Motorikzentren hat das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport im Land eingerichtet. Außer der Ausbildung der Erzieher biete das Motorikzentrum auch Fortbildungen für bereits ausgebildete Erzieher und unterstütze Kindertagesstätten sowie Kindergärten bei sport- und bewegungserzieherischen Fragen.